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ICK-Nr. /j/f ?1' I An den Regierungsrat 
des Kantons Schaffhausen 
Regierungsgebäude 
8200 Schaffhausen 

Klei ne Anfrage 
Metropolitanraum Zürich 

Sehr geehrte Frau Regierungspräsidentin 
Sehr geehrte Damen und Herren Regierungsräte 

Am 3. Juli 2009 wurde im Rahmen der 5. Metropolitankonferenz Zürich der Verein Metro
politanraum Zürich gegründet. Zur langfristigen Sicherung von Wettbewerbsfähigkeit und 
Lebensqualität im internationalen Standortwettbewerb braucht es im Metropolitanraum 
Zürich eine Zusammenarbeit auf strategischer Ebene, für die politisch-institutionelle Gren
zen keine Hürde mehr sind. 

Gerne möchte ich dazu folgende Fragen stellen: 

1. 	 Ist es richtig, dass im Auftrag des Bundesamtes für Raumentwicklung die Schweiz 
in drei Grossräume aufgeteilt werden soll und das Ganze auf der zentralistischen 
EU-Regionalplanung basiert? 

2. 	 Im statistisch definierten Metropolitanraum Zürich sind 62'477 Einwohnerinnen und 
Einwohner des Kantons Schaffhausen erfasst. Nach welchen Kriterien wurde dies 
festgelegt? 

3. 	 Welchem Raum werden die restlichen rund 14'000 Einwohnerinnen und Einwohner 
unseres Kantons zugeteilt? 

4. 	 Welche Vorteile erwartet der Regierungsrat für die Einwohnerinnen und Einwohner 
der Gemeinden, welche dem Metropolitanraum zugeordnet wurden? 

5. 	 Wie gedenkt der Regierungsrat die Schaffhauser Gemeinden, welche nicht dem 
Metropolitanraum Zürich zugeteilt wurden, im Sinne einer Gleichbehandlung zu 
fördern? 

Für die Beantwortung meiner Fragen danke ich dem Regierungsrat im Voraus. 
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